

Le PLR lance une pétition en ligne sur la stratégie énergétique 2050

Berne, le 4 novembre 2014

Communiqué

Le PLR lance une pétition en ligne sur la stratégie énergétique 2050

Le peuple doit pouvoir voter sur cette réforme fondamentale

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux veut une politique énergétique qui soit libérale, réaliste et prévoyante. Avec la stratégie énergétique 2050, la consommation d'énergie en Suisse devra être totalement renversée. Le PLR ne veut pas de mauvaises surprises et donc cette stratégie doit être claire: les citoyens doivent pouvoir se prononcer sur la stratégie énergétique 2050 dans les urnes. Le PLR lance aujourd'hui une pétition en ligne adressée à la Conseillère fédérale Doris Leuthard sous www.strategie-energetique-pour-le-peuple.ch

Est-ce que les citoyennes et citoyens suisses pourront encore s'offrir de l'énergie à l'avenir? Comment pouvons-nous empêcher que l'énergie ne devienne un bien de luxe et en même temps s'assurer que l'environnement soit pris en compte? Le PLR veut, concernant la future stratégie énergétique de la Suisse, un développement durable dans trois domaines: l'économie, l'écologie et le social.

Une stratégie et une communication claires plutôt que de mauvaises surprises

La stratégie énergétique 2050 du Conseil fédéral paraît actuellement peu claire. Seule une votation populaire avec des informations claires concernant toutes les mesures apporterait de la transparence. S'il n'y a pas de votation populaire, il ne peut pas y avoir de légitimité démocratique. Le PLR exige une stratégie claire, une stratégie énergétique qui expose les mesures qui nous attendent.

Le PLR exige ainsi une votation populaire, afin que la Confédération soit contrainte d'adopter une communication claire et compréhensible. Chaque votant doit pouvoir comprendre les enjeux liés à la stratégie énergétique et ainsi pouvoir exprimer un avis.

Un système d'incitation progressif et une ouverture aux nouvelles technologies

Une chose est certaine: la stratégie énergétique veut introduire des subventions pour les énergies renouvelables en appliquant le principe de l'arrosoir, sans tenir compte des situations particulières. Cela conduirait à un transfert d'argent confus, sans véritables avantages et qui risque d'être sans fin. Le PLR veut que le peuple puisse refuser des idées insensées et qu'un système d'incitation progressif soit étudié.

Le PLR lance une pétition en ligne sur la stratégie énergétique 2050

Aussi, au lieu d'interdire des technologies, il faut faire de la place pour les innovations. La Suisse est l'un des pays les plus avancés – nous avons réalisé dans le passé des inventions et des découvertes innombrables et révolutionnaires. Il n'y a pas de raisons de fermer la porte en interdisant les progrès.

De la transparence au lieu d'augmentations cachées des prix

Il est également clair que le Conseil fédéral veut augmenter le prix du courant. Tous ceux qui consomment de l'électricité devront payer 2,3 centimes de taxe par kilowattheure. Pour une moyenne de 4 personnes par ménage, cela coûtera plus de 100 Francs par année. Nous ne voulons pas de cette augmentation. Avec une votation populaire nous donnons la possibilité au peuple de se défendre contre cet impôt caché et d'exiger la transparence de la Confédération.

Liberté, cohésion, innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts:

• Jacques Bourgeois, conseiller national, 079 219 32 33
• Christian Wasserfallen, conseiller national, 078 648 39 71